

Bericht aus der Sitzung des Kirchengemeinderats Salvator am 20.02.2025

- Der Begegnungsabend der Salvatorgemeinde war ein sehr schöner, gelungener Abend mit vielen Besuchern. Vielen Dank den vielen HelferInnen an diesem Abend!
- Der KGR hat einstimmig der Zusammenlegung der Nachbarschaftshilfen St. Bonifatius, St. Maria und Salvator zugestimmt.
- KGR-Wahl: Es wurden letzte Absprachen getroffen.
- Die Pfadfinder veranstalten im Herbst 2025 im Salvatorheim ein Pfadi-Rock-Konzert. Nähere Informationen folgen.
- Die eritreische Gemeinde wird künftig die Heilig-Kreuz-Kirche einmal im Monat nutzen.

Stefan Nuding